



6 Pièces

408 m²

Réf. V1237SJ

10 500 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, exposée plein sud, la propriété offre un panorama exceptionnel sur la Méditerranée et sur la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Sans voisins directs, elle est entourée d'un parc soigneusement entretenu et plat de 9994 m² avec piscine et parking extérieur de 5 voitures. Un garage fermé de 2 voitures est également disponible à proximité. La maison principale est très lumineuse et offre tout le charme de la Provence. Au Rez de jardin, une jolie entrée mène sur un vaste séjour et sur la salle à manger qui s'ouvrent sur la terrasse avec sa vue panoramique. D'un côté du salon se ...

Absolutely quiet, facing south, the property offers exceptional panoramic views over the Mediterranean and the Saint-Jean-Cap-Ferrat peninsula. With no direct neighbors, it is surrounded by 9994 m² of carefully maintained, flat mediterranean land with swimming pool and outdoor parking for 5 cars. A 2-car garage is also available nearby. The main house is very bright and offers all the charm of the Provence. On the garden level, an attractive entrance hall leads to a vast living room and dining room, opening onto the terrace with its panoramic view. On one side of the living room are the first ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

